

Ausgezeichnet!

Ralph Herrmann vom FOCUS als Augenarzt empfohlen

Zum dritten Mal in Folge wurde Augenarzt Ralph Herrmann aus Hildesheim auch in diesem Jahr vom FOCUS Magazin als Augenarzt empfohlen. Der Augenexperte gilt als einer der bundesweiten Vorreiter in der Lasertechnik. Mit dieser innovativen Therapie bietet der Augenchirurg seinen Patienten noch mehr Sicherheit, Komfort und Präzision bei Augenoperationen. Am Hildesheimer Augenzentrum im Vinzentinum am St. Bernward-Krankenhaus setzt der Experte etwa bei der Behandlung des grauen Star den Femtosekunden-Laser ein. Dieser komprimiert die Energie in einem extrem kurzen Zeitraum, was wiederum das umliegende Gewebe schont. Auch Patienten, die an Fehlsichtigkeit leiden, kann am Hildesheimer Augenzentrum mit einem operativen Eingriff geholfen werden. Die hohe Präzision des Lasers führt zu optimalen Operationsergebnissen, schont das Auge, verkürzt die Operationszeiten, senkt die Infektionsgefahr und beschleunigt den Heilungsprozess.